



Suzanne Julie Kamto se tenait aux côtés de son mari le samedi 22 septembre en marge du lancement de la campagne de Maurice Kamto, c'était au quartier bonaberi, dans le 4e arrondissement de la ville de Douala

Nommé récemment par le président Biya au poste d'inspecteur générale au ministère des relations extérieures, Suzanne Julie Kamto a été très émue par le discours de son mari devant une foule en extase le samedi dernier

Réputée très discrète, Suzanne Julie Kamto se montre de plus en plus présente aux côtés de Maurice Kamto témoignant ainsi de l'importance qu'elle pourrait prendre si, d'aventure, son mari venait à s'installer à Etoudi

Suzanne Julie Kamto ne souhaite pourtant pas être résumée à son statut de "femme de", raison pour laquelle elle se bat qu'on parle d'elle pour ses activités politiques aux côtés de son époux

Pour mémoire, le 7 novembre 2017, Mme Kamto, ministre plénipotentiaire en service au ministère des Relations extérieures (Minrex), avait été promue par Paul Biya, président de la République, comme inspecteur général au ministère des Relations extérieures (Minrex).

Beaucoup ont rapidement établi un lien entre cette promotion et sa supposée appartenance au

parti au pouvoir, alors que son époux est un opposant.